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Ein weiteres Corona-Jahr ist Geschichte. Wer hätte vor zwei Jahren geahnt, dass uns das Virus auch im 

2022 weiterhin beschäftigen würde?                                                                                                           

Es war ein Jahr mit vielen wechselnden Situationen, entsprechend den Corona-Wellen. Unser 

turnerisches Angebot richtete sich nach den vorgegebenen Möglichkeiten. Ab 4.Januar war ein 

Ausmarsch mit Maske erlaubt, max. zu Fünft. Aber nur Wenige trotzten dem garstigen Januar-Wetter. 

Später konnten auf dem roten Platz max. 15, mit und später ohne Masken turnen. Im Mai wurden die 

Turnhallen auch für uns wieder geöffnet. Die Beteiligung stieg schnell bis auf 75%. Für die Geimpften 

und später die Geboosterten, waren bis zum Jahresende wieder fast normale Turnstunden möglich.                                         

Unser WINTERFIT Programm 2020/21 konnten wir nach dem Unterbruch im Frühjahr, im Mai doch noch 

zu Ende bringen. Auch unser Plauschwettkampf fand wieder im gewohnten Rahmen statt. Das 

Sommerprogramm mit den Montag-Turnstunden auf dem roten Platz, sowie auch die zwei Minigolf-

Anlässe in Matzingen waren gut besucht. Weiter standen auch Kegeln in Wängi und ein Training auf 

dem neuen Fitness-Park in Sirnach auf dem Programm. Positiv für uns war auch die Neueröffnung des 

Cafe City Treffs, wo wir Jederzeit sehr willkommen sind.                                                                   

Speziell war unser Senioren-Turnstand am 14.Oktober. Wegen der 3G Pflicht in Innenräumen, hielten 

wir unser Treffen im Zelt auf der Terrasse des Rest. Säntisblick ab, somit waren keine unserer 

Turnenden davon ausgeschlossen. Kurt Ackermann konnte 14 Teilnehmer und wie immer auch Beat 

unser Präsident als gerngesehenen Gast begrüssen.                                                                          

Unsere Senioren waren aber auch neben den Turnstunden aktiv. An der Jahresversammlung am 7. Juli 

waren 19 Senioren anwesend. An der Turnfahrt beteiligten sich 16 Seniorenturner und am Auf-und 

Abbau beim Köhlerfest haben wir etliche Stunden für unseren Verein gearbeitet.                             

Unsere neue Friesler Sporthalle ist seit dem 3. Januar 22 zur Benützung freigegeben. Wir haben als 

erste Turngruppe den Schritt in die neue, grosse Halle gemacht. Vieles ist anders und gewöhnungs-

bedürftig, aber toll dass wir eine neue Halle haben und auch benützen dürfen.                                        

An unserem Turnstand im Oktober habe ich meine Ideen zum Seniorenturnen 80+ vorgestellt und 

schon 10 Wochen später war es soweit.                                                                                                   

Seit dem 4. Januar 22 gibt es für die Älteren oder die etwas ausser Form gekommenen Turner ein neues 

Angebot, das Seniorenturnen 80+. Der Friesler-Saal misst knapp10x10 Meter, das reicht für 12-15 

Turnende. Darum habe ich den Saal vorsorglich jeweils am Dienstag und am Freitag-Nachmittag 

reserviert.                                                                                                                                                 

Zum Schluss möchte ich mich bedanken. Lieber Beat, ganz herzlichen Dank für deine langjährige und 

unermüdliche Arbeit für unseren Verein. Du warst schon vor dem Beginn unserer Seniorenturnstunden 

und der Seniorenriege unser Präsident und hast unsere Aktivitäten stets unterstützt. Wir wünschen dir 

weiterhin gute Gesundheit und noch viel Freude am Turnen. Jetzt haben wir ja ein weiterführendes 

Turnkonzept, das nach oben offen ist.                                                                                                  

Liebe Turnkameraden, danke nicht nur für die schönen und teuren Geschenke, auch für die geliehenen 

und sogar geschenkten CDs von Attilio, als Starthilfe für neue Aufwärmmusik. Das feine 

Weihnachtsgebäck von Regula und Hans. Die gestickten Karten von Bruno, die vielen spendierten 

Apfel-Schorles. Die speditive Hilfe beim Einrichten und Wegräumen der Turngeräte. Das Alles ist auch 

nicht selbstverständlich.                                                       

Lieber Kurt, herzlichen Dank für deine Unterstützung, die gute Zusammenarbeit und auch deine 

vorbildlich regelmässigen Turnstundenbesuche.                              

Ich bin immer noch motiviert, mit euch weiter zu turnen. Und darum: Auf ein Neues…                                         

Euer Leiter        

Roland 


